

JOUER AVEC LE FEU

FICHE TECHNIQUE / TECHNICAL DATA

Titre / Title: Jouer avec le feu / Play with fire
Auteur réalisatrice / Author Director : Maryse Bergonzat
Musique : Gilles Carles

Durée / Length: 52'
Genre / Type: Documentaire / Documentary
Année de sortie / Year of release: 2013

Production / Production company : Marmitafilms
Partenaire / Partners : Centre National du Cinéma et de l'Image Animée, Région Aquitaine, Région Midi-Pyrénées, département des Vosges, Procirep, Angoa.
Pays / Country: France
Producteurs / Producers: Martine Vidalenc, Emmanuel Quillet

Formats: HD, 2K
Langue originale / Original language: Français / French
ISAN: ISAN 0000-0003-741F-0000-X-0000-0000-C

Distribution / Ventes: distribution@midralgar.fr

SYNOPSIS

Chaleur, lumière, détonation, brûlure, peur, fascination... Le feu est un allié de l'homme par le rapport au temps qu'il matérialise, mais il est aussi une chose imprévisible qui en fait un outil magique pour l'homme de spectacle. Dans ce film, deux artistes l'évoquent selon leur personnalité et leur culture et nous conduisent, en passant de la France à l'Espagne, à nous interroger sur les rites, les fêtes et les spectacles du feu. Ils nous invitent dans leur « arrière cuisine » pour découvrir un monde à la fois simple et sacré, à la portée de tous.

Heat, light, explosion, burn, fear, fascination... The fire is an ally of man because it materialises the time but it is also an unpredictable thing which makes it a magic tool for the man of show. In this movie, two artists evoke the fire according to their personality and their culture. From France to Spain, they question us about the rites, the events and the shows of fire. They invite us in their "scullery" to discover a simple and sacred world accessible to all.

SÉLECTIONS / SELECTIONS

2014
Mois du film documentaire